

Liebe Gläubige,

mein Name ist Pirmin Ströher. Ich wohne zusammen mit meiner Frau und unserem Sohn in Eichendorf.

Ich wurde in Straubing geboren und wuchs in Puchhausen, nahe Leiblking, auf.

Die Grundlage meiner Berufsentscheidung bildete mein persönliches Engagement bereits als Kind in der Kirche. So war ich mehr als 16 Jahre als Ministrant, Oberministrant und Mesner tätig. Diese Erfahrungen führten zu meiner Entscheidung, nach dem Abitur ein Theologiestudium in Regensburg aufzunehmen.

Nach dessen Abschluss absolvierte ich mein Praktikumsjahr in Amberg, worauf meine Arbeit in der Hallertau folgte. Seit 2018 arbeitete ich in Plattling und in Aiterhofen. In Plattling trug ich meinen Teil zum Zusammenwachsen der Pfarreiengemeinschaft bei: So war ich u.a. für die kirchliche Jugendarbeit zuständig, d.h. für die Ministranten, für Kinder-, Jugend- und Familiengottesdienste, für Kinderbibeltage, Erstkommunion und Firmung. Außerdem unterrichtete ich Religion an der Grund- und Mittelschule.

Ich freue mich sehr, von nun an Teil Ihres Pfarrverbandes zu sein.

Ich wünsche Ihnen von Herzen Gottes Segen.

Ihr Pastoralreferent

*Pirmin Ströher*

